

reformen sus antiguas ordenanzas estableciendo los Sindicatos y Jurados de riego con arreglo á la ley de 3 de agosto 1866, al objeto de que los aprovechamientos colectivos de aguas públicas se verifiquen de una manera equitativa.

Y así mismo se recuerda á los municipios que á la brevedad posible presenten los correspondientes repartos individuales de la contribucion territorial.

Igualmente se continua la Ley sobre Obras públicas en el *Boletín* del día 13 del mes que cursa. Y en el propio se insertan dos Circulares de la Seccion de Fomento, una del negociado de Comercio, y otra del de Estadística; recordando en aquella á los S. S. Alcaldes la obligacion de consignar en sus respectivos presupuestos las cantidades necesarias para adquirir Coleccion-tipo de pesas y medidas con arreglo á la R. O. de 28 Marzo de 1876; y en la segunda que remitan al Jeje respectivo los datos que se les reclamen para formar la Estadística que debe dar á conocer el número de edificios y viviendas habitados, y el de inquilinos ó familias que los ocupan.

Por último el *Boletín* del día 16 de este mes continua una R. O. del Ministro de Hacienda sobre la manera de proceder para hacer efectivos los débitos á favor de la Hacienda pública, dando reglas para las oportunas anotaciones de embargo en los respectivos Registros de la propiedad.

Se convoca á nueva eleccion de Diputado á Cortes por el distrito de Sta. Coloma, hoy vacante.

Y finalmente se cita y emplaza por el Juzgado de esta á José Cañach y Serrat, para que se presente en la cárcel de este partido á prestar declaracion en méritos de la causa criminal sobre lesiones y subsiguiente muerte de Patricio Rossell.

Seccion religiosa.

SANTOS DE LA SEMANA. Hoy Domingo 22, Sta. Maria Magdalena penitente.—Lunes 23, S. Apolinar ob. y mr.—Martes 24, Sta. Cristina vg. y mr. *Vigilia Ayuno.*—Miércoles 25, Santiago Apóstol Patron de España.—Jueves 26, (Antes \dagger) Sta. Ana madre de Ntra. Sra.—Viernes 27, S. Pantaleon mr.—Sábado 28, S. Víctor p. y mr.

CUARENTA HORAS—Continuan en la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura.

La exposicion de S. D. M. es de 6 y media á 8 y media de la tarde. Los domingos dura la exposicion 8 horas.

Seccion comercial.

PLAZA DE OLOT.

Mercado del Viernes 20 Julio 1877.
Trigo.....18 pts. 50 cént. quart. 80 lit.
Mezclilla. 16 pts. 00 » »

Maiz.....12 pts. 50 » »
Fajol.....12 pts. 50 » »
Mijo.....13 pts. 0 » »
Patatas... 0 pts. 0 » quintal.
Huevos...66 cént. de pts. docena

Seccion de noticias.

Debemos llamar la atencion de nuestro Municipio sobre lo que acontece en nuestra Plaza de la Constitucion respecto á los toldos que se colocan al lado de las aceras imposibilitando el tránsito por ellas á causa de estar demasiado cercanos á las casas, imposibilidad que aumenta aun por tener algunas vendedoras el buen gusto de situarse sobre dichas aceras.

Tambien venimos notando que los carniceros cuelgan las reses destinadas al consumo tan fuera del dintel de sus establecimientos que tocan y ensucian facilmente al prójimo que pasa. Contra ambos abusos facilísimos de remediar esperamos las órdenes oportunas.

El pasado domingo y en ocasion de estar muy frecuentado el paseo que desde esta conduce á S. Roque uno de los bueyes que se habia lidiado ó mejor *corrido*, si no estamos mal informados, en una de nuestras fiestas callejeras ya fuese por descuido de su conductor ó ya por otra causa, quedó suelto cerca la casa llamada Morató, estramuros de esta Villa, bajó por los campos vecinos y atravesando el mencionado pasco fué al parecer á pasar el rio por la palanca de la carretera que vá á Sta. Pau. No hay para que decir que hubo carreras y sustos sobre todo entre las señoras y aunque por fortuna no tenemos que lamentar desgracia alguna que sepamos, creemos muy del caso que se tomen enérgicas medidas para que no se repite lo relatado, ya que otras veces ha acontecido, castigando severamente á los conductores ó dueños, pues ó no pensamos bien ó es harto fácil evitar semejantes percances.

Hemos notado que se encienden los faroles, especialmente los del paseo Ferial, que cada noche está mas concurrido, aun cuando la luna deba ahorrar tal dispendio, siempre que las nubes se permiten la broma de impedirnos su luz. Felicítamos por ello á la comision del alumbrado.

Deseando que no sea oportuno copiamos el siguiente suelto del diario de Barcelona. « Por llevar tres asientos de escaso el coche núm. 370 de la pertenencia de D. Pablo Beltran, vecino de Sitjes, se ha impuesto por el Gobierno de la provincia á dicho sujeto la multa de 60 pesetas, y la de 20 á los pasajeros que ocupaban dichos asientos.»

El *Times* de Kansas, en los Estados Unidos, organizó á principios de 1877 una loteria de la que cada suscriptor por un trimestre tenia derecho á un billete, y cuyos lotes consistian.....en novias jóvenes y bellas.

Sesenta señoritas se ofrecieron co-

mo lotes bajo el mas riguroso incógnito, por supuesto, y con consentimiento de sus padres, que no dejaban de esperar que sus hijas podrian muy bien tocar en suerte á un soltero millonario.

Hace quince dias se sortearon estos lotes, y cada agraciado recibió de la administracion del periódico el nombre, señas y retrato de la novia que le habia caído en suerte, así como la oferta de costearle, si su fortuna no se lo permitia, una boda espléndida.

De las sesenta señoritas, cincuenta y ocho han escrito al periódico afectuosísimas cartas de accion de gracias.

Llamamos la atencion de nuestros lectores sobre el anuncio referente al Almanaque que publica la conocida casa Bailly-Bailliere de Madrid, que puede verse en su lugar correspondiente.

Segun dice un periódico ha fallecido estos dias en Tarrasa un muchacho á consecuencia de la mordedura de un perro hidrófobo quedando en observacion otra persona por temor de que sea víctima de tan cruel enfermedad.

Hemos recibido el núm. 19 del ameno periódico de Reus titulado «El eco del Centro de lectura» de cuya importancia pueden juzgar nuestros lectores por el sumario siguiente:

SUMARIO.—De la redencion de la mujer, por J. Martí Folguera.—Misere! (poesía), por Francisco Gras.—El señor Verdagner, por J. Güell y Mercader.—La obra maestra (poesía), por J. Martí Folguera.—La escuela de la zorra, por Apeles Mestres.—. (poesía), por J. de Velilla y Rodriguez.—La Venus de Médicis, por Antonio Pascual.—Una trilogía (poesía), por Juan B. Enseñat.—Palabra dada, por J. Martí Folguera.—Arabescos por J. M. Bartrina.—La cortina (poesía), por Federico Balart.—Suetos.

¿Podriamos saber porque motivo las actas de las sesiones que celebra el Ayuntamiento de esta villa no pueden ver la luz pública en las columnas de esta Revista ya que es la única publicacion que sale á ella en la comarca?

Hacemos esta pregunta é insistimos con ello á lo manifestado en nuestros anteriores números á instancia de algunos vecinos que no pudiendo asistir á aquellas sesiones no comprenden á que conveniencia pública responde el que aquellos documentos esten tan al abrigo de los aires de lapublicidad.

Ante la incalificable costumbre que tienen algunos vecinos de esta localidad y otros pueblos comarcanos de echar al Fluvia los animales muertos, debemos llamar la atencion de la superior autoridad antes que de la suprefaccion que de los mismos resulte en las aguas y admósfera del rio sobrevengan mayores é irremediables males para la salud pública.